

SONDERAUSSTELLUNG

Schalom – Jüdisches Leben in Mosbach



9. September bis
10. November 2008

Sonderausstellung
Haus Becker

mittwochs und sonntags
15 Uhr bis 18 Uhr

Die Ende des 13. Jahrhunderts beginnende, stets wechselhafte Geschichte der Juden in Mosbach ist Thema der gemeinsam von Stadtmuseum, Kreisarchiv und Stadtarchiv präsentierten Ausstellung.

Exponate aus ehemals jüdischem Besitz sowie teilweise erstmals in der Öffentlichkeit gezeigte Fotografien und Dokumente verdeutlichen die lokalen alltäglichen Beziehungen



zwischen Juden und Nichtjuden, aber auch die organisierte Auslöschung der jüdischen Gemeinde in Mosbach durch den nationalsozialistischen Rassenwahn.

Die Ausstellung ist ein Beitrag zum Europäischen Tag der Jüdischen Kultur.

Schalom – Jüdisches Leben in Mosbach

Eröffnung der Ausstellung

Sonntag, 7. September 2008
18.00 Uhr
Unterer Rathaussaal

Programm:

Begrüßung:
Oberbürgermeister Michael Jann

Grußwort:
Landrat Dr. Achim Brötel

Einführung ins Thema:
Stefan Müller Stadtmuseum
Martina Rantasa Stadtarchiv
Alexander Rantasa Kreisarchiv

Musikalische Gestaltung:
Petit Group Vocal - NKG

